

●●● Messe-Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

Wedemark (jo). Der Countdown läuft für die Wirtschaftsmesse Wedemark am 25. und 26. auf dem Campus W in Mellendorf. Veranstalter MC Wedemark mit Vorsitzendem Bernd Depping zog vorab eine Zwischenbilanz: „Derzeit sind auf der Liste der Aussteller 160 Teilnehmer aufgeführt, einschließlich der Vereine und Verbände, die hier eine Möglichkeit bekommen, sich einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren“. Zusätzlich zu den vorhandenen Räumlichkeiten im Schulzentrum wird das Außengelände für die Messe-Aufbauten genutzt, einschließlich des angrenzenden Sportplatzes und einem rund 1200 Quadratmeter großem Zelt. Kai-Martina Hildebrandt, die hauptamtlich für den MC Wedemark das Orga-Team verstärkt, betonte, dass sich täglich noch neue Interessenten melden: „Wir versuchen vieles bis kurz vor Start noch möglich zu machen“, signalisierte sie. Bernd



Depping unterstrich noch einmal, dass die Bedingungen der Wirtschaftsmesse nach den erfolgreichen Veranstaltungen „auf der grünen Wiese“ in Elze und Meitze unter ganz anderen Vorzeichen stehe: „Das Gelände ist befestigt und bietet eine gute, bereits vorhandene Infrastruktur an. Es müssen aber ganz andere Dinge beachtet

werden, als früher“. Es wird auf mindestens vier verschiedenen Bühnen ein Rahmenprogramm unterschiedlichster Art geben, von Musik und Tanz bis hin zu Vorführungen von Vereinen. Der ADFC wird eine Fahrrad-Sternfahrt organisieren, so dass auch

Für die Kinder gibt es mit diesen Chips Freifahrten auf Karussells - aber erst müssen sie gefunden werden. Foto: G. Vrobel

Gäste von außerhalb als Zielpunkt an diesem Wochenende das Messegelände haben werden. Ein Bauernmarkt mit an beiden Tagen unterschiedlichen Besuchern wird seinen festen Platz auf dem Gelände haben, ebenso wird der Kinderschutzbund die Betreuung für Kleinkinder übernehmen. Einbezogen in das Messegesehen wird auch der Therapiegarten in Mellendorf sein, der an beiden Tagen geöffnet ist. Ganz wichtig für alle Fußballfans: Die Spiele der Europameisterschaft werden live im Forum auf großen Bildschirmen übertragen, so

dass kein Fan ein entscheidendes Tor verpassen muss. Und dass auch die kleinen Messegäste Spaß am Geschehen haben, dafür will Depping mit einer besonderen Aktion sorgen: Jede Menge Chips für Fahrgeschäfte auf dem Außengelände können die Kinder in einem Sandhaufen oder anderen markanten Punkten auf dem Messegelände finden. Wer also fleißig sucht, kann entsprechend viele Runden drehen. Die Chips werden auch Ausstellern angeboten, die sie an ihre Kunden weiter geben können. Der Erlös daraus soll der Jugendfeuerwehr zu Gute kommen. Und last but not least dürfen sich die Aussteller am Samstagabend auf eine Messe-Party im Forum des Schulzentrums freuen. „Es wird eine Überraschung geben, von der noch nicht einmal die Gemeinde weiß, worum es geht“, versprach Depping. Wer sich noch kurzfristig als Teilnehmer anmelden möchte, kann sich mit dem MC Wedemark unter der Telefonnummer 77 77 in Verbindung setzen.